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WTA增加
挑战赛

昨日，中国奥委会合作
伙伴、安踏（中国）有限公司以

“携手中国体育代表团——
龙征伦敦”为主题，举行了奥
运领奖服命名及奥运战略发
布仪式。伦敦奥运会中国代
表团领奖服正式命名为——
冠军龙服。奥运冠军许海
峰、郭晶晶等一起见证了“冠
军龙服”的发布。 （田颖）

■ 短消息

新京报讯 （记者孙海光）
WTA昨日宣布，增加总奖金
为12.5万美元的挑战赛系列
赛，安排在赛季末，为排名50
位开外的球员提供比赛机会。

目前，ITF（国际网联）挑
战赛奖金最高级别为10万美
元，WTA增设12.5万美元的
挑战赛后，也让从低级别的
挑战赛到高级别的巡回赛之
间有了过渡赛事。WTA此
举也是为了培养新兴市场。

WTA挑战赛冠军积分
160分。根据本赛季赛程，10
月21月之后只有年终总决赛
和冠军锦标赛两项赛事。
WTA挑战赛设立后，排名50
位开外的球员赛季末仍有比
赛可打。亚太地区，本赛季
增设中国台北站，10月27日至
11月4日在“小巨蛋”进行。

新京报讯 （记者赵宇）
为了准备奥运会后的换届工
作，中国足协专门设置了 8
个工作小组。前日上午，分
管足球的国家体育总局副局
长蔡振华特意去足协办公
楼，听取了8个小组负责人换
届选举筹备工作的报告。

在管办分离的大背景下，
换届成了足协今年重点工作
之一。目前，换届已在酝酿之
中，奥运会结束后就将全部
开始落实。为了保证换届工
作顺利进行，足协专门成立
了8个小组，牵头人分别是马
成全、朱和元、戚军、杨新利、
曹景伟、李晓光、董华和刘卫
东。这些人基本上都是足协

的中层干部，换届期间，中层
干部也要竞聘上岗。

管办分离后，足协将被
分成16个专业委员会。按照
目前的人员构成，肯定无法
完成全部工作，因此还将大
规模招聘。韦迪在足协内部
会议上已不止一次强调，既
然招聘，就要面向全社会，而
且还要招入一些精英人才。

听取换届工作小组汇报
时，蔡振华很少打断，基本
上都是在报告结束后询问一
些细节问题。会上，蔡振华
没有提出太多个人意见，只
是希望大家能够用发展的眼
光看问题，把足协未来的换
届工作做好。

新京报讯 （记者赵宇）
昨日上午，上海申花在康桥
基地召开新闻发布会，教练
兼队员阿内尔卡出席。他表
示，现在还不知道德罗巴是
否会来，“即便德罗巴来了，
球队的问题还是存在的。”

申花目前问题不少，他
们已连续 4 个主场没有进
球。阿内尔卡表示，球队正
在通过训练改变进攻不利
的局面，“球队战绩不佳是
事实，我们需要增强进球能
力。当然，我们最近主要加

强的是防守训练，先保证不
丢球。”在阿内尔卡看来，申
花队员现在都很年轻，“冯
仁亮和曹赟定这些年在中超
分别进了六七个球和两三个
球，我像他们这么大的时候，
已经进了 60个球了，他们的

进球欲望还得加强。”
“我所做的就是尝试改

变球员们的思维习惯。如
果将来有一天我不在这里
了，这些改变对他们也会有
帮助。”阿内尔卡强调，中国
足球同欧洲相比有很大差

距，“这也让我很惊讶，我们
只能从训练中改进。”

“足球不是一两个人的运
动，也不是一两个人就能改变
的。足球最重要的是中场。
即使德罗巴来了，没人给他传
球也没用。”阿内尔卡说。

上海申花召开发布会，阿内尔卡称球队最近主要加强防守训练

“德罗巴来了没人传球也没用”

蔡振华调研足协换届筹备工作
将被分成16个委员会，足协需大规模招聘

■ 大局

昨日，北京女足前主教练王海鸣（左一）在郑州带队训
练。他前日与河南建业签约，担任助理教练。 图/Osports王海鸣再就业


